
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Rentiere leben in . Die Herden können sehr groß sein.

In diesen Herden wandern die Rentiere im  in den wärmeren Süden.

Im Frühling wandern sie zurück in den .

Sie sind immer auf der Suche nach Nahrung.

Im Herbst versuchen die ,

eine Gruppe von Weibchen um sich zu scharen.

Das Männchen paart sich möglichst mit a(en .

Das Weibchen trägt sein Jungtier fast acht Monate lang im Bauch.

Es ist immer nur ein einzelnes.

Eine  nach der Geburt

kann es bereits laufen und trinkt Milch von der Mutter.

Feinde der Rentiere sind ,

Luchse, Braunbären und der Vielfraß, ein besonderer Marder.

Die gesunden Rentiere können diesen  aber meistens davonlaufen.

Menschen jagen Rentiere schon seit der Steinzeit.

Das  ist bekömmlich.

Ihre Milch ist gesund und nahrhaft.

Aus dem Fe( kann man Kleider oder  nähen.

Aus dem Geweih und den Knochen lassen sich Werkzeuge herste(en.

Die  jagen aber nicht nur wilde Rentiere.

Sie halten sich Rentiere auch als Nutztiere.

Diese zahmen  tragen Lasten oder ziehen Schlitten.

Sie geben Milch und Fleisch.

In vielen Geschichten hat der  ein Ren vor seinen Schlitten gespannt.
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